
 
 
 
 

GRin Anna Hopper 19.09.2024 

 

F R A G E S T U N D E 
 

an Stadtrat Manfred Eber 

 
am 19.09.2024 

 
Betreff: Stadtteilarbeit 

 
 

Sehr geehrter Herr Finanzstadtrat Eber! 
  
Ich stelle an Sie, sehr geehrter Herr Finanzstadtrat, namens des ÖVP Clubs 
folgende  
 

Frage: 
 
„Wie hoch war die Gesamtsumme der tatsächlich ausbezahlten Fördermittel 
für den Bereich Stadtteilarbeit SIBET (Stadtteilzentrum, 
Nachbarschaftszentrum, Stadtteiltreff und Stadtteilprojekte) inklusive den 
Förderzahlungen aus dem Ressort der Stadtbaudirektion und dem Ressort 
der Bürgermeisterin in den Jahren 2022, 2023 und 2024?“ 
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